

24 janvier 2017 - TGV Albret

Vos mots ne suffisent plus M. Dionis, la population attend vos actes.

Trop, c'est trop !

Dans les mots, (article sur son blog du 23/01/17) M. Dionis est exemplaire : « il faut avoir [...] la volonté de confronter nos rêves avec la vérité et la réalité. »* *Dans les actes, où est donc sa volonté d'abandonner son rêve de LGV dont la réalité serait un gouffre financier plombant les générations à venir, au détriment des investissements indispensables aux besoins du quotidien, et le saccage inutile de notre environnement ?*

Quant à la vérité, elle est criante dans les arguments de l'enquête publique et son avis défavorable.

Mais l'« ADN politique » de M. Dionis le programme-t-il pour piétiner cette vérité et un avis démocratique ? Il écrivait pourtant le 12 décembre dernier « une seule exigence derrière les 8 conditions de notre motion : Nous voulons de la démocratie à l'UDI ! »* ...

Vos mots ne suffisent plus M. Dionis, la population attend vos actes.

*Se reporter au blog de Dionis - jeandionis.com/blog - des 12/12/2016 et 23/01/2017.